

## résidences immobilier

Situé au calme dans un quartier sécurisé, appartement en duplex offrant 2 belles terrasses avec une vue mer panoramique sur la baie de Cannes et les Îles de Lérins.Le deuxième niveau se compose d'un lumineux séjour avec télé ouvrant sur une terrasse d'environ 20 m² aménagée d'une table à manger pour 6 invités et offrant une vue mer à 180°, d'une cuisine indépendante entièrement équipée ainsi que d'une salle à manger pour 6 invités.Au premier niveau, l'appartement comprend une chambre de maitre ouvrant sur une terrasse privative de 15 m² avec salle de bain / douche et dressing en suite, et de ...

Situated in a quiet, secure area, this duplex flat offers 2 beautiful terraces with panoramic sea views over the Bay of Cannes and the Lérins Islands. The second level comprises a bright living room with TV opening onto a 20 m² terrace with dining table for 6 guests and 180° sea views, a fully-equipped separate kitchen and a dining room for 6 guests. On the first level, the flat comprises a master bedroom opening onto a private 15 m² terrace with en suite bathroom/shower and dressing room, and two further en suite bedrooms. The property also features a swimming pool and tennis court.

**BARNES CANNES** 

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





